

Tischfußball erleben und gestalten

Freude am Lernen und an dem, was man danach aktiv nutzen kann. So entstand die Idee, ein Tischfußballspiel an unserer Schule zu entwickeln und selbst zu bauen.

Die Schülerinnen und Schüler der Ausbildungsvorbereitung (AV) erhalten durch unsere Holzwerkstatt einen ersten Kontakt zum Rohstoff Holz, wichtige Grundkenntnisse in der Holzverarbeitung und durch Schulprojekte wie das hergestellte Tischfußballspiel einen direkten Bezug zu einem handwerklich hergestellten Produkt. Herr Schimetzky ist es gelungen, die Schülerinnen und Schüler immer wieder in das Projekt mit einzubeziehen und sie an der Entwicklung teilhaben zu lassen. Es entstand das Gefühl, dabei gewesen zu sein, wenn am fertigen Produkt alle staunen und mit Begeisterung spielen.

Das Projekt geht auch noch weiter. Die Organisation von Turnieren, das Aufstellen von Regeln und die Durchführung von Veranstaltungen mit Siegerehrungen sind Vorhaben, die sich mit den AV Klassen und anderen Schulformen hervorragen umsetzen lassen. Ein weiteres Beispiel, wie sich projekt- und handlungsorientierter Unterricht in das Konzept des offenen Lernens sehr gut integrieren lässt.



Umsetzung der Digitalisierung am TGBBZ 1

TECHNISCH-GEWERBLICHES
BERUFSBILDUNGSZENTRUM I SAARBÜCKEN